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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0085/2019 Datum: 11.09.2019 

 

Verfasser: 01-Ratsfraktion CDU Az.:  

Betreff: 

Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Schwimmfähigkeit der Koblenzer Grundschüler 

Gremienweg: 

26.09.2019 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 

 

Für die Grundschulen ist das Beatusbad zur Nutzung mit Priorität versehen worden (Antrag der CDU-

Fraktion). Es wird für Schüler/innen immer wichtiger, die Schwimmfähigkeit zu erreichen, da es an-

sonsten zu viele Badetote gibt. Die DLRG weist in Presseberichten immer wieder darauf hin. 

 

Die CDU-Fraktion fragt: 

 

1. Wie steht es um die Schwimmfähigkeit der Koblenzer Grundschüler/innen? 

 

2. Erreicht jede/r Schüler/in in dem Angebotsschuljahr die Schwimmfähigkeit? 

 

3. Wie sieht diese aus: Seepferdchen, Freischwimmer? 

 

4. Wie viele Schüler/innen erreichen das Ziel nicht? 

 

5. Was gedenkt die Verwaltung zu tun, wenn die Ziele (s. o.) nicht erreicht werden? 

 

6. Halten die Schulen genügend ausgebildete Lehrer/innen vor? 
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